

POLITIQUE

ALI BONGO ONDIMBA : APPEL À CANDIDATURE

Au dernier jour de son séjour dans le Haut-Ogooué, le président de la République Ali Bongo Ondimba s'est entretenu avec diverses couches de la population, dont les notables et les jeunes. Lesquels l'ont appelé à se porter candidat au scrutin d'août prochain.

Page 2

JUSTICE

CONDAMNÉ À 15 ANS DE PRISON

Jugé pour vol aggravé, violence, voie de fait et tentative de meurtre, Christian Makangui, 37 ans, a été condamné lundi de 15 ans de réclusion criminelle par la Cour siégeant à Mouila. Une peine assortie d'une amende de 3 millions de francs au titre de dommages-intérêts.

Page 9

n° 12053 - Mercredi 10 Février 2016

41e année - 24 Pages - 400 Fcfa



ECONOMIE

UN MILLION D'INTERNAUTES



Le Gabon comptait officiellement 1 009 719 abonnés à l'Internet au 31 juin 2015. Cette statistique, qui émane de l'Observatoire des marchés de l'Arcep, montre un secteur en plein boom. Le marché a ainsi clôturé l'année écoulée sur un chiffre d'affaires global de 40,5 milliards de francs.

Page 4

SOCIÉTÉ

MONT-BOUËT : PETITS MÉTIERS, GROS PROFITS



Deuxième épisode de notre série dans le labyrinthe de Mont-Bouët. Qu'ils courent après les clients ou que ces derniers les trouvent à la place qui leur est affectée, vendeurs ambulants, démarcheurs,

tailleurs express, coiffeuses ou maquilleuses n'ont pas vraiment à se plaindre.

Page 8

SPORTS

L'ANFPG NE COMPREND PAS



Réagissant aux sanctions – qu'elle juge disproportionnées – prononcées par le Comité exécutif de la Fégafoot à l'encontre de joueurs et de membres de l'encadrement des Panthères A', l'Association nationale des footballeurs professionnels gabonais (ANFPG) annonce son intention de saisir la Fifa.

Page 12

POLITIQUE

La Zadié fidèle au PDG

Page 3

ECONOMIE

Mairies : comment doper les recettes

Page 4

SPORTS

Fégakama : une AG pour sortir de la crise ?

Page 13

A Lambaréné

UN "SORCIERA" UX ARRÊTS



L'incroyable aveu d'un septuagénaire. Christophe Mbanangoye serait, avec la "fontine nocturne" à laquelle il appartient, responsable de la mort de près d'une quarantaine de personnes. De même qu'il aurait été le "mari de nuit" de plusieurs femmes. Des faits de sorcellerie pour lesquels cet ancien mécano à Agro-Gabon a été arrêté le 4 février, puis déféré hier matin devant le parquet avant d'être écroué à la prison de Lambaréné.

Page 9

Pour moi quoi...

Que veulent exactement les Gabonais ? Pour critiquer, vilipender, ils sont champions toutes catégories. Et ce, dans tous les domaines. Tenez, par exemple, ils ne mettent pas les gants pour passer au Moulinex le maire de Libreville jugé incapable de transformer notre capitale en ville moderne, accueillante, belle, coquette, et conviviale. Chaque fois qu'un Gabonais a le bonheur de visiter certaines métropoles africaines, au retour de voyage, il n'hésite pas à déclarer qu'à côté d'Abuja, Abidjan, Johannesburg et même de Malabo 2000, la nôtre dont nous sommes fiers ne mérite pas qu'on l'appelle ville parce qu'elle serait sale, mal parée et sans plan d'urbanisme. Un jugement franchement sévère cependant, il faut reconnaître que tous les maires qu'on a vu défiler n'ont pensé qu'à remplir leurs poches qu'à transfor-

mer Libreville pour en faire une métropole digne de ce nom.

Seulement, rendons à César ce qui est César. Depuis que Cricri et son équipe sont là, il y a quand même eu des efforts dans ce sens. D'abord, la capitale qui puait et croulait sous des montagnes d'immondices est redevenue ce qu'elle était, propre, une ville où il fait bon vivre. Par ailleurs, l'Hôtel de ville s'est engagé à la métamorphoser en plantant le long de ces différentes artères des arbustes d'ornements et des fleurs. Ce qui n'a pas l'heur de plaire aux mauvais qui se sont transformés en vandales en les détruisant systématiquement. Alors, que voulons-nous ?

En tout cas, ce sont des actes de sabotage bien pensés. On doit les combattre quoi

... Makaya